

DESCENTRALIZADO CULTURAL EN ARMENIA





Con participación de delegados del departamento, quienes hicieron sus propuestas, Armenia fue el escenario para el Décimo Descentralizado que desde la Secretaría de Cultura se viene realizando durante el 2024

Desde la Secretaría de Cultura se sigue trabajando en los descentralizados culturales. El pasado viernes, el turno fue para Armenia. con un balance muy positivo porque se han podido realizar unos diálogos directos con la ciudadanía y recoger de ellos los intereses, necesidades y propuestas que conlleven a mejorar el Sistema Departamental de Cultura. Frente a estas actividades, el Secretario de Cultura, Felipe Robledo, manifiesta: "Hoy agradecemos a la Cámara de Comercio qué nos facilitó el Salón Micros y, desde luego, al Municipio de Armenia Corpocultura, con quienes nos acompañamos para poder convocar el Consejo Municipal de Cultura. Hemos discutido propuestas alrededor de la intervención que necesita el Circo-teatro el Bosque, el Bien de Interés Cultural La Estación, así como muchos otros elementos de carácter normativo que estamos dispuestos a seguir trabajando porque, en un Gobierno Por y Para la Gente, en este caso desde Cultura, podemos decir una vez más que en el Quindío Sí hay Cultura".



CONCEPTOS SOBRE LOS DESCENTRALIZADOS DE CULTURA

DANILO ARIAS

Presidente Consejo de Cultura Calarcá



Mi nombre es Danilo Arias. Actualmente soy el Presidente del Consejo Municipal de Cultura de Calarcá, estamos en el Consejo Descentralizado de Cultura, hoy desde la ciudad de Armenia y quiero resaltar la importancia de estos consejos donde los diferentes gestores culturales del departamento nos reunimos y dialogamos sobre diferentes temas que tienen que ver en cultura, de cómo avanzamos a nivel Quindío en todos estos temas tan importantes para la región. Quiero felicitar a la Secretaría de Cultura por este avance tan importante puesto que en estos consejos descentralizados tenemos la oportunidad de expresar nuestras ideas y nuestras inquietudes y llegar a lograr acuerdos para que juntos podamos sacar la cultura del departamento adelante.

LUZ MARINA RINCON Directora Casa de la Cultura Circasia



Soy Luz Marina Rincón Rincón, Coordinadora de la Casa de la Cultura del Municipio de Circasia. Encuentro en estos espacios de participación de diálogo y de comunicación, una oportunidad para aumentar nuestros conocimientos, para hacer alianzas importantes y concretar provectos en beneficio del sector cultural. por el bien del departamento Quindío. Espero que continúen futuros años y que se tengan en cuenta las observaciones que en el día de hoy se hicieron porque es por el bien de todo el sector cultural del departamento.